

November 2010

24

Nov

Christoph Hein als Ehrenbürger vorgeschlagen

(Bad Düben/Wsp/as). Der Gemeindekirchenrat der Evangelischen Kirchengemeinde Bad Düben bittet den Stadtrat darum, dass Schriftsteller Christoph Hein zum Ehrenbürger der Stadt Bad Düben ernannt wird. In der Begründung heißt es u.a.: „Christoph Hein hat seine Kindheit im Bad Dübener Pfarrhaus verbracht. Er ist einer der wichtigen Gegenwartsautoren in unserem Land. In mehreren „Guldenbergromanen“ hat er literarische Bezüge zu Bad Düben hergestellt. Ihn zu ehren, wäre eine Auszeichnung für Christoph Hein und unsere Stadt.“ Der Stadtrat wird im Februar darüber befinden

2010 von Alexander Schütz

24

Nov

Krise bei den Freien Wählern - Stadträtin Nyari ausgetreten

(Bad Düben/Wsp/as). Die Bad Dübener Freien Wähler haben ein weiteres Mitglied und einen Sitz im Stadtrat eingebüßt. Die Schnaditzerin Heike Nyari gab vergangene Woche ohne Angabe von Gründen ihren Austritt bekannt. Damit gehören der FWG-Fraktion jetzt nur noch drei Mitglieder an (plus die Stimme der Bürgermeisterin). Im Gegenzug wächst die Anzahl der Mitglieder des neuen Bürgerkreises im Parlament auf zwei, denn Heike Nyari hat sich Emil Gaber und seinem Bürgerkreis angeschlossen.

2010 von Alexander Schütz

10

Nov

Bürgergemeinschaft „Dübener Heide“ feiert Einzug in Gräfenhainichen

(Tornau/Wsp/as). Die Wahlen am 7.11.10 verliefen für die Unabhängige Bürgergemeinschaft „Dübener Heide“ sehr positiv. Die UBG errang vier Sitze im neuen Gräfenhainicher Stadtparlament und kann damit für die Interessen von Tornau und Schköna eintreten. Die übrige Sitzverteilung sind wie folgt aus: CDU 7, DieLinke. 10, SPD 2, FDP 1 und WG Möhlau 4.

Die Wahlbeteiligung in Tornau lag bei 70 % (!!!), im gesamten Wahlgebiet bei nur 42 %.

2010 von Alexander Schütz

10

Nov

Promibesuche zum Stadtfest?

(Bad Düben/Wsp/as). Neben Fußballpräsident Theo Zwanziger soll nun auch Sachsens Ministerpräsident Stanislav Tillich die Möglichkeit eines Kurzbesuches in Aussicht gestellt haben. Das Stadtfest findet wie gewohnt am letzten Maiwochenende statt und steht im nächsten Jahr unter dem Motto „Partnerschaft mit Diez“. Was die Künstler anbelangt, so sollen „De Randfichten“ gewonnen worden sein.

2010 von Alexander Schütz